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La Suscrita Secretaria Mu
ExtraordinariaCelebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
Departamento de Copán, el 
Alcalde Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
5: lectura y aprobación de la agenda 
abordar el tema del Virus COVID
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 
de los miembros de la Corporación Municipal.
3. Invocación a Dios dirigida por el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa.
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los pr
Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
así: Primer Regidor Miguel Antonio Cordón, 
Sanabria, Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Gonzales, Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  
Hernández, también nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 
Mesa Técnica Interinstitucional 
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron. 
6: Participación de miembros del comité de apoyo
COVID-19 y toma de decisiones.

1. El señor alcalde Municipal da a conocer que el grupo de apoyo es quien coordina la 
entrada y salida del municipio según la terminación del digito de la identidad.
forma dice que los encargados de salud del municipio tienen que salir a las casas y dar 
seguimiento a las personas que han venido de otros lugares

2. La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los presentes y da conocer que 
ella convoco a la Lic. Mariela Fuentes para que asistieran a esta reunión de suma 
importancia. Y pregunta que si están realizando pruebas rápidas a personas que 
proceden de otros lugares.

3. El señor Julio Ramírez dice que las pruebas rápidas aún no han venido al municipi
además dice que con respecto al tema de hacer visitas casa por casa no cuentas con los 
lineamientos de protocolo para hacer esta acción.

4. El regidor Municipal Miguel Antonio Cordón sugiere realizar un perifoneo 
concientizando a la población y además rec
apoyo de manera permanente. Y de esta manera ser más estrictos en cuanto a la 
entrada y salida de personas del municipio.
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CERTIFICACIÓN
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.

Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
el día Lunes 04 de Mayo del año 2020

Alcalde Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 3:
lectura y aprobación de la agenda 6:Participación de miembros del comité de apoyo para 

abordar el tema del Virus COVID-19 y toma de decisiones.
El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

de los miembros de la Corporación Municipal. 
dirigida por el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa.

.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 
Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los Regidores la cual  en su orden se describen 

Regidor Miguel Antonio Cordón, Segund
Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 

Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  

én nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 
Mesa Técnica Interinstitucional así mismo dio por abier

calde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron.  

: Participación de miembros del comité de apoyo
19 y toma de decisiones. 

calde Municipal da a conocer que el grupo de apoyo es quien coordina la 
entrada y salida del municipio según la terminación del digito de la identidad.
forma dice que los encargados de salud del municipio tienen que salir a las casas y dar 
seguimiento a las personas que han venido de otros lugares
La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los presentes y da conocer que 

a la Lic. Mariela Fuentes para que asistieran a esta reunión de suma 
importancia. Y pregunta que si están realizando pruebas rápidas a personas que 
proceden de otros lugares. 
El señor Julio Ramírez dice que las pruebas rápidas aún no han venido al municipi
además dice que con respecto al tema de hacer visitas casa por casa no cuentas con los 
lineamientos de protocolo para hacer esta acción. 
El regidor Municipal Miguel Antonio Cordón sugiere realizar un perifoneo 
concientizando a la población y además recomienda que la policía este con el grupo de 
apoyo de manera permanente. Y de esta manera ser más estrictos en cuanto a la 
entrada y salida de personas del municipio. 
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CERTIFICACIÓN 
nicipal Certifica el Acta No.12que literalmente dice así:

Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
Lunes 04 de Mayo del año 2020, siendo presidida por el 

Alcalde Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera:  

3:Bienvenida 4: invocación a Dios
Participación de miembros del comité de apoyo para 

19 y toma de decisiones.7:Cierre de la sesión. 
El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

dirigida por el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa. 
esentes y contando con la presencia 

los Regidores la cual  en su orden se describen 
Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara Ondina 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes Sexto Regidor Jesús Pinto 

Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  Octava Regidora María Berta Reyes 
én nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 

Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 
así mismo dio por abierta la reunión siendo  las 9:00 A

calde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

: Participación de miembros del comité de apoyo para abordar el tema del Virus 

calde Municipal da a conocer que el grupo de apoyo es quien coordina la 
entrada y salida del municipio según la terminación del digito de la identidad. De igual 
forma dice que los encargados de salud del municipio tienen que salir a las casas y dar 
seguimiento a las personas que han venido de otros lugares 
La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los presentes y da conocer que 

a la Lic. Mariela Fuentes para que asistieran a esta reunión de suma 
importancia. Y pregunta que si están realizando pruebas rápidas a personas que 

El señor Julio Ramírez dice que las pruebas rápidas aún no han venido al municipi
además dice que con respecto al tema de hacer visitas casa por casa no cuentas con los 

 
El regidor Municipal Miguel Antonio Cordón sugiere realizar un perifoneo 

omienda que la policía este con el grupo de 
apoyo de manera permanente. Y de esta manera ser más estrictos en cuanto a la 

que literalmente dice así:Sesión 
Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 

, siendo presidida por el señor 

ios 
Participación de miembros del comité de apoyo para 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

esentes y contando con la presencia la Vice 
los Regidores la cual  en su orden se describen 

Regidora Amelia Suyapa Gamero 
Regidora Xiomara Ondina 

Regidor Jesús Pinto 
Regidora María Berta Reyes 

én nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 

ta la reunión siendo  las 9:00 AM. 
calde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

para abordar el tema del Virus 

calde Municipal da a conocer que el grupo de apoyo es quien coordina la 
De igual 

forma dice que los encargados de salud del municipio tienen que salir a las casas y dar 

La vice alcaldesa Municipal Mary Cruz Jiménez saluda a los presentes y da conocer que 
a la Lic. Mariela Fuentes para que asistieran a esta reunión de suma 

importancia. Y pregunta que si están realizando pruebas rápidas a personas que 

El señor Julio Ramírez dice que las pruebas rápidas aún no han venido al municipio y 
además dice que con respecto al tema de hacer visitas casa por casa no cuentas con los 

El regidor Municipal Miguel Antonio Cordón sugiere realizar un perifoneo 
omienda que la policía este con el grupo de 

apoyo de manera permanente. Y de esta manera ser más estrictos en cuanto a la 
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5. El señor Julio Ramírez dice que es necesario buscar apoyo de la policía militar como 
refuerzo a la policía del municipio.

6. El clase de Policía Pineda saluda a los presentes y dice que está en la disposición de 
apoyar en todas las actividades a realizar y reitera que necesita el apoyo de la 
municipalidad en cuanto a llevar el control de los negocios que estén abiertos y que se 
establezca una multa.

7. El regidor Municipal Miguel Cordón dice que la municipalidad tiene que 
continuar apoyando con 
realizan una gran labor.

8. El regidor Municipal Jesús Pinto saluda a los presente
tiene que ser estricto en cuanto al control de entra y salida de personas al municipio.
Todo esto como medida de prevención.

9. El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa recomienda controlar la entrada y salida de 
personas al municipio según la terminación de los últimos dos dígitos
identidad, hacer perifoneo de concientización, pago de planilla al grupo de apoyo, 
establecer multas para negocios que no cumplan con las recomendaciones giradas por 
el Gobierno de la Rep

10. El señor Alcalde municipal dice que con el apoyo de la policía se tiene que 
controlar la circulación de las motocicletas. De igual forma dice que gestionara cuatro 
militares para que apoyen a la policía en el municipio.

11. El clase de policía dice que 
salidas de los agricultores en el municipio.

12. El comisionado municipal Geovani Interiano saluda a los presentes y dice que se 
tiene que aplicar la ley pareja a los negocios, de igual forma regular la entrada d
vendedores de verdura al municipio y además da a conocer que fue nombrado por el 
Foro Nacional de Convergencia FONAC como su representante en la parte de veeduría.

13. El regidor municipal Miguel Cordón recomienda que se tiene que controlar la 
entrada y salida de las personas del municipio según la terminación de la cedula de 
identidad. 

14. El señor Alcalde 
en el casco urbano y que continuara con las medidas de prevención para erradicar esta 
enfermedad. De igual forma manifiesta que se tiene que solicitar un centro educativo y 
ser utilizado como centro de aislamiento para viajeros procedentes de otros lugares, 
para lo cual solicita a la Prof. Esperanza Castañeda asistente de la Dirección Municipal 
de Educación comunique al Director de Educación Municipal y haga sus gestiones en la 
Dirección Departamental y gestione las Instalaciones del Instituto Juventud Occidental 
como centro de aislamiento y que las personas viajeras cumplan con su respectiva 
cuarentena en supervisión y control del personal del centro de salud.
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El señor Julio Ramírez dice que es necesario buscar apoyo de la policía militar como 
uerzo a la policía del municipio. 
clase de Policía Pineda saluda a los presentes y dice que está en la disposición de 

apoyar en todas las actividades a realizar y reitera que necesita el apoyo de la 
municipalidad en cuanto a llevar el control de los negocios que estén abiertos y que se 

tablezca una multa. 
El regidor Municipal Miguel Cordón dice que la municipalidad tiene que 
continuar apoyando con el pago de la cuadrilla del comité de apoyo ya que ellos 
realizan una gran labor. 
El regidor Municipal Jesús Pinto saluda a los presente
tiene que ser estricto en cuanto al control de entra y salida de personas al municipio.
Todo esto como medida de prevención. 
El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa recomienda controlar la entrada y salida de 

ipio según la terminación de los últimos dos dígitos
, hacer perifoneo de concientización, pago de planilla al grupo de apoyo, 

establecer multas para negocios que no cumplan con las recomendaciones giradas por 
epublica 

El señor Alcalde municipal dice que con el apoyo de la policía se tiene que 
controlar la circulación de las motocicletas. De igual forma dice que gestionara cuatro 

es para que apoyen a la policía en el municipio.
El clase de policía dice que se tienen que establecer horarios de entradas y 

salidas de los agricultores en el municipio. 
El comisionado municipal Geovani Interiano saluda a los presentes y dice que se 

tiene que aplicar la ley pareja a los negocios, de igual forma regular la entrada d
vendedores de verdura al municipio y además da a conocer que fue nombrado por el 
Foro Nacional de Convergencia FONAC como su representante en la parte de veeduría.

El regidor municipal Miguel Cordón recomienda que se tiene que controlar la 
da de las personas del municipio según la terminación de la cedula de 

El señor Alcalde municipal manifiesta que se están presentando casos de dengue 
en el casco urbano y que continuara con las medidas de prevención para erradicar esta 

. De igual forma manifiesta que se tiene que solicitar un centro educativo y 
ser utilizado como centro de aislamiento para viajeros procedentes de otros lugares, 
para lo cual solicita a la Prof. Esperanza Castañeda asistente de la Dirección Municipal 

ucación comunique al Director de Educación Municipal y haga sus gestiones en la 
Dirección Departamental y gestione las Instalaciones del Instituto Juventud Occidental 
como centro de aislamiento y que las personas viajeras cumplan con su respectiva 

na en supervisión y control del personal del centro de salud.
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El señor Julio Ramírez dice que es necesario buscar apoyo de la policía militar como 

clase de Policía Pineda saluda a los presentes y dice que está en la disposición de 
apoyar en todas las actividades a realizar y reitera que necesita el apoyo de la 
municipalidad en cuanto a llevar el control de los negocios que estén abiertos y que se 

El regidor Municipal Miguel Cordón dice que la municipalidad tiene que 
a cuadrilla del comité de apoyo ya que ellos 

El regidor Municipal Jesús Pinto saluda a los presentes y dice que el comité de apoyo 
tiene que ser estricto en cuanto al control de entra y salida de personas al municipio.

El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa recomienda controlar la entrada y salida de 
ipio según la terminación de los últimos dos dígitos de la cedula de 

, hacer perifoneo de concientización, pago de planilla al grupo de apoyo, 
establecer multas para negocios que no cumplan con las recomendaciones giradas por 

El señor Alcalde municipal dice que con el apoyo de la policía se tiene que 
controlar la circulación de las motocicletas. De igual forma dice que gestionara cuatro 

es para que apoyen a la policía en el municipio. 
se tienen que establecer horarios de entradas y 

El comisionado municipal Geovani Interiano saluda a los presentes y dice que se 
tiene que aplicar la ley pareja a los negocios, de igual forma regular la entrada d
vendedores de verdura al municipio y además da a conocer que fue nombrado por el 
Foro Nacional de Convergencia FONAC como su representante en la parte de veeduría.

El regidor municipal Miguel Cordón recomienda que se tiene que controlar la 
da de las personas del municipio según la terminación de la cedula de 

municipal manifiesta que se están presentando casos de dengue 
en el casco urbano y que continuara con las medidas de prevención para erradicar esta 

. De igual forma manifiesta que se tiene que solicitar un centro educativo y 
ser utilizado como centro de aislamiento para viajeros procedentes de otros lugares, 
para lo cual solicita a la Prof. Esperanza Castañeda asistente de la Dirección Municipal 

ucación comunique al Director de Educación Municipal y haga sus gestiones en la 
Dirección Departamental y gestione las Instalaciones del Instituto Juventud Occidental 
como centro de aislamiento y que las personas viajeras cumplan con su respectiva 

na en supervisión y control del personal del centro de salud. 

El señor Julio Ramírez dice que es necesario buscar apoyo de la policía militar como 

clase de Policía Pineda saluda a los presentes y dice que está en la disposición de 
apoyar en todas las actividades a realizar y reitera que necesita el apoyo de la 
municipalidad en cuanto a llevar el control de los negocios que estén abiertos y que se 

El regidor Municipal Miguel Cordón dice que la municipalidad tiene que tiene 
a cuadrilla del comité de apoyo ya que ellos 

s y dice que el comité de apoyo 
tiene que ser estricto en cuanto al control de entra y salida de personas al municipio. 

El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa recomienda controlar la entrada y salida de 
de la cedula de 

, hacer perifoneo de concientización, pago de planilla al grupo de apoyo, 
establecer multas para negocios que no cumplan con las recomendaciones giradas por 

El señor Alcalde municipal dice que con el apoyo de la policía se tiene que 
controlar la circulación de las motocicletas. De igual forma dice que gestionara cuatro 

se tienen que establecer horarios de entradas y 

El comisionado municipal Geovani Interiano saluda a los presentes y dice que se 
tiene que aplicar la ley pareja a los negocios, de igual forma regular la entrada de 
vendedores de verdura al municipio y además da a conocer que fue nombrado por el 
Foro Nacional de Convergencia FONAC como su representante en la parte de veeduría. 

El regidor municipal Miguel Cordón recomienda que se tiene que controlar la 
da de las personas del municipio según la terminación de la cedula de 

municipal manifiesta que se están presentando casos de dengue 
en el casco urbano y que continuara con las medidas de prevención para erradicar esta 

. De igual forma manifiesta que se tiene que solicitar un centro educativo y 
ser utilizado como centro de aislamiento para viajeros procedentes de otros lugares, 
para lo cual solicita a la Prof. Esperanza Castañeda asistente de la Dirección Municipal 

ucación comunique al Director de Educación Municipal y haga sus gestiones en la 
Dirección Departamental y gestione las Instalaciones del Instituto Juventud Occidental 
como centro de aislamiento y que las personas viajeras cumplan con su respectiva 
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15. La corporación municipal en pleno esta de acurdo en solicitar 6 aulas del 
instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento de personas viajeras para 
que cumplan con su respectiva cuar
perfectas condiciones.
 

Y no habiendo mas puntos que tratar el señor Alcalde Municipal Rember Isaias Cuestas dio 
por finalizada la reunion siendo 
 
 

……………….…….…ES
 
 
Extendida en Florida, Departamento de Copan a los 2
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La corporación municipal en pleno esta de acurdo en solicitar 6 aulas del 
instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento de personas viajeras para 
que cumplan con su respectiva cuarentena, comprometiéndose a devolverla en 
perfectas condiciones. 

Y no habiendo mas puntos que tratar el señor Alcalde Municipal Rember Isaias Cuestas dio 
por finalizada la reunion siendo las 11:00 AM la cual se firma para constancia

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................

Extendida en Florida, Departamento de Copan a los 22 días del mes de 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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La corporación municipal en pleno esta de acurdo en solicitar 6 aulas del 
instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento de personas viajeras para 

entena, comprometiéndose a devolverla en 

Y no habiendo mas puntos que tratar el señor Alcalde Municipal Rember Isaias Cuestas dio 
la cual se firma para constancia 

CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

días del mes de Mayo del año 2020.

María Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 

La corporación municipal en pleno esta de acurdo en solicitar 6 aulas del 
instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento de personas viajeras para 

entena, comprometiéndose a devolverla en 

Y no habiendo mas puntos que tratar el señor Alcalde Municipal Rember Isaias Cuestas dio 

del año 2020. 
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La Suscrita Secretaria Mu
Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
de Copán,el díaLunes04
Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
5: lectura y0 aprobación de la agenda 
correspondencia 8: informe 
sesión. 
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 
de los miembros de la Corporación Municipal.
3. Invocación a Dios dirigida por 
4 .El señor Alcalde da la B
Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
así: Primer Regidor Miguel Antonio Cordón, 
Sanabria, Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Gonzales, Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  
Hernández, y contando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 
Rosa Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia
abierta la reunión siendo  las 
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron. 
6: La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 
fue sometida a discusión  y fue aprobada 
7: lectura de correspondencia.

1. La señora Yeni Marisol Aguiar solicita permiso para construir un puente para tener 
acceso a la casa de su propiedad que colinda al Norte con el Barrio El Limón, al sur con 
Barrio El Chorro, al Este con Rubén Mejía y al Oeste con Chávez, 
tiene acceso de entrada a su propiedad.

8. informedel señor Alcalde
El señor Alcalde informa que:

1. Ya se liquidó el primer desembolso del proyecto operación Honduras 
2. Se continúa pagando la cuadrilla de fumigadores encargados de brindar las medidas de 

bioseguridad como ser fumigación a personas y vehículos que ingresan de otros 
lugares. 

3. Se está pagando la planilla de salud quienes se encargan de realizar las a
fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 
combate y prevención del DENGUE.
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CERTIFICACIÓN
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.
Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 

Lunes04de Mayodel año 2020, siendo
Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:

El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 3:

aprobación de la agenda 6: lectura y aprobación del acta anterior 
informe del señor Alcalde Municipal 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 
de los miembros de la Corporación Municipal. 

dirigida por el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa.
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 

Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los Regidores la cual  en su orden se describen 
Regidor Miguel Antonio Cordón, Segund

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 

Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  
tando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 

Rosa Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia
ta la reunión siendo  las 11:30 AM. 

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron.  

La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 
sión  y fue aprobada sin ninguna enmienda

lectura de correspondencia. 
La señora Yeni Marisol Aguiar solicita permiso para construir un puente para tener 
acceso a la casa de su propiedad que colinda al Norte con el Barrio El Limón, al sur con 

horro, al Este con Rubén Mejía y al Oeste con Chávez, 
tiene acceso de entrada a su propiedad. 

del señor AlcaldeMunicipal: 
que: 

Ya se liquidó el primer desembolso del proyecto operación Honduras 
pagando la cuadrilla de fumigadores encargados de brindar las medidas de 

bioseguridad como ser fumigación a personas y vehículos que ingresan de otros 

Se está pagando la planilla de salud quienes se encargan de realizar las a
fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 
combate y prevención del DENGUE. 
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CERTIFICACIÓN 
nicipal Certifica el Acta No.13que literalmente dice así:

Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el Departamento 
, siendo presidida por el señor

Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera:  

3:Bienvenida 4: invocación a Dios
lectura y aprobación del acta anterior 7: lectura de 

del señor Alcalde Municipal 9:puntos varios 10:Cierre de la 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa. 
ienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 

los Regidores la cual  en su orden se describen 
Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara Ondina 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes Sexto Regidor Jesús

Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  Octava Regidora María Berta Reyes 
tando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 

Rosa Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparenciaasí mismo dio por 

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 
sin ninguna enmienda 

La señora Yeni Marisol Aguiar solicita permiso para construir un puente para tener 
acceso a la casa de su propiedad que colinda al Norte con el Barrio El Limón, al sur con 

horro, al Este con Rubén Mejía y al Oeste con Chávez, ya que actualmente no 

Ya se liquidó el primer desembolso del proyecto operación Honduras Solidaria 
pagando la cuadrilla de fumigadores encargados de brindar las medidas de 

bioseguridad como ser fumigación a personas y vehículos que ingresan de otros 

Se está pagando la planilla de salud quienes se encargan de realizar las actividades de 
fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 

que literalmente dice así:Sesión 
Departamento 

señorAlcalde 

ios 
lectura de 

Cierre de la 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

ienvenida a todos los presentes y contando con la presencia la Vice 
los Regidores la cual  en su orden se describen 

Regidora Amelia Suyapa Gamero 
Regidora Xiomara Ondina 

Jesús Pinto 
ora María Berta Reyes 

tando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 
así mismo dio por 

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 

La señora Yeni Marisol Aguiar solicita permiso para construir un puente para tener 
acceso a la casa de su propiedad que colinda al Norte con el Barrio El Limón, al sur con 

ya que actualmente no 

 
pagando la cuadrilla de fumigadores encargados de brindar las medidas de 

bioseguridad como ser fumigación a personas y vehículos que ingresan de otros 

ctividades de 
fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 
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9: Puntos Varios 

1. La vice alcaldesa municipal Mary C
Visión mundial brindar un informe de las personas que han beneficiado para que la 
municipalidad tome en cuanta y cubra a otras personas.

2. El señor Alcalde Municipal presenta la moción de aprobar un presupuesto para 
ampliar la compra de raciones más de alimentos para benef
San Francisco de la Peña, El Resumidero, Las Juntas, El Copinol, Barrio San Antonio, El 
Centro y Plan de Limo del casco urbano, ya que en la primera entrega no fueron 
beneficiados y se quiere cubrir el municipio en su totalidad, 
por unanimidad de votos por la Honorable Corporación Municipal.

 
 
Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde dio por 
las01:30 PM la cual se firma para constancia
 

……………….…….…ES
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La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez recomienda a los representantes de 
brindar un informe de las personas que han beneficiado para que la 

municipalidad tome en cuanta y cubra a otras personas.
El señor Alcalde Municipal presenta la moción de aprobar un presupuesto para 
ampliar la compra de raciones más de alimentos para benef
San Francisco de la Peña, El Resumidero, Las Juntas, El Copinol, Barrio San Antonio, El 
Centro y Plan de Limo del casco urbano, ya que en la primera entrega no fueron 
beneficiados y se quiere cubrir el municipio en su totalidad, 
por unanimidad de votos por la Honorable Corporación Municipal.

 

puntos que tratar el señor alcalde dio por 
la cual se firma para constancia 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
 
 
 
 
 
 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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ruz Jiménez recomienda a los representantes de 
brindar un informe de las personas que han beneficiado para que la 

municipalidad tome en cuanta y cubra a otras personas. 
El señor Alcalde Municipal presenta la moción de aprobar un presupuesto para 
ampliar la compra de raciones más de alimentos para beneficiar a las comunidades de 
San Francisco de la Peña, El Resumidero, Las Juntas, El Copinol, Barrio San Antonio, El 
Centro y Plan de Limo del casco urbano, ya que en la primera entrega no fueron 
beneficiados y se quiere cubrir el municipio en su totalidad, moción que fue aprobada 
por unanimidad de votos por la Honorable Corporación Municipal. 

 

puntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la reunión siendo 

CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

María Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 

ruz Jiménez recomienda a los representantes de 
brindar un informe de las personas que han beneficiado para que la 

El señor Alcalde Municipal presenta la moción de aprobar un presupuesto para 
iciar a las comunidades de 

San Francisco de la Peña, El Resumidero, Las Juntas, El Copinol, Barrio San Antonio, El 
Centro y Plan de Limo del casco urbano, ya que en la primera entrega no fueron 

moción que fue aprobada 

  

finalizada la reunión siendo 
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La Suscrita Secretaria Mu
Extraordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
Departamento de Copán, el 
Alcalde Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
5: lectura y aprobación de la agenda 
decisiones en la prevención del mismo. 
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 
de los miembros de la Corporación Municipal.
3. Invocación a Dios dirigida por el Reg
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 
Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
así: Primer Regidor Miguel Antonio Cordón, 
Sanabria, Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Gonzales, Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  
Hernández, también nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 
Mesa Técnica Interinstitucional 
5. El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron. 
6: Abordar el tema del Virus COVID

1. El señor Alcalde Municipal saluda a los presentes y agradece por haber atendido la 
invitación ya que en esta reunión se tomaran decisiones de suma importancia

2. La Lic. Mariela Fuentes coordinadora de la red 
presentes y dice que la entrada de personas viajeras procedentes de otros lugares no 
se puede controlar ya que es un derecho.

3. El señor Alcalde dice que se tiene que tomar una decisión en cuanto al uso de las 
instalaciones del instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento para 
personas viajeras y que cumplan con su respectiva cuarentena.

4. La Lic. Mariela Fuentes dice que el grupo de apoyo ha sido un excelente apoyo ya que 
han hecho un buen trabajo, y da a conocer que 
cuanto a la captación y vigilancia de viajeros que entran al municipio.

5. La vice alcaldesa Municipal saluda a los presentes y dice que tomar las medidas 
necesarias de bioseguridad es personal, 
las instalaciones del Instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento.
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CERTIFICACIÓN
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.

Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
el día Lunes 18 de Mayo del año 2020

Alcalde Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 

comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 3:
lectura y aprobación de la agenda 6:Abordar el tema del Viru

decisiones en la prevención del mismo. 7:Cierre de la sesión.
El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

de los miembros de la Corporación Municipal. 
dirigida por el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa.

.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 
Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los Regidores la cual  en su orden se describen 

Regidor Miguel Antonio Cordón, Segund
Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 

Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  

Hernández, también nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 

institucional así mismo dio por abier
El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron.  
Abordar el tema del Virus COVID-19 y tomar decisiones en la prevención del mismo.

El señor Alcalde Municipal saluda a los presentes y agradece por haber atendido la 
ya que en esta reunión se tomaran decisiones de suma importancia

La Lic. Mariela Fuentes coordinadora de la red 
presentes y dice que la entrada de personas viajeras procedentes de otros lugares no 
se puede controlar ya que es un derecho. 
El señor Alcalde dice que se tiene que tomar una decisión en cuanto al uso de las 

instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento para 
personas viajeras y que cumplan con su respectiva cuarentena.
La Lic. Mariela Fuentes dice que el grupo de apoyo ha sido un excelente apoyo ya que 
han hecho un buen trabajo, y da a conocer que florida Copan tiene el mejor control en 
cuanto a la captación y vigilancia de viajeros que entran al municipio.
La vice alcaldesa Municipal saluda a los presentes y dice que tomar las medidas 
necesarias de bioseguridad es personal, p presenta la moción de 
las instalaciones del Instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento.
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CERTIFICACIÓN 
nicipal Certifica el Acta No.14que literalmente dice así:

Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
Lunes 18 de Mayo del año 2020, siendo presidida por el 

Alcalde Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 
presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera:  

3:Bienvenida 4: invocación a Dios
bordar el tema del Virus COVID-19 y tomar 

Cierre de la sesión. 
El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

idor Municipal Carlos Eliu Rosa. 
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 

los Regidores la cual  en su orden se describen 
Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara Ondina 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes Sexto Regidor Jesús Pinto 

Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  Octava Regidora María Berta Reyes 
Hernández, también nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 

así mismo dio por abierta la reunión siendo  las 9:00 A
El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

9 y tomar decisiones en la prevención del mismo.
El señor Alcalde Municipal saluda a los presentes y agradece por haber atendido la 

ya que en esta reunión se tomaran decisiones de suma importancia 
La Lic. Mariela Fuentes coordinadora de la red de salud de Copan saluda a los 
presentes y dice que la entrada de personas viajeras procedentes de otros lugares no 

El señor Alcalde dice que se tiene que tomar una decisión en cuanto al uso de las 
instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento para 

personas viajeras y que cumplan con su respectiva cuarentena. 
La Lic. Mariela Fuentes dice que el grupo de apoyo ha sido un excelente apoyo ya que 

florida Copan tiene el mejor control en 
cuanto a la captación y vigilancia de viajeros que entran al municipio. 
La vice alcaldesa Municipal saluda a los presentes y dice que tomar las medidas 

p presenta la moción de  que ya no se utilicen 
las instalaciones del Instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento. 

que literalmente dice así:Sesión 
Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 

, siendo presidida por el señor 

ios 
19 y tomar 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia la Vice 
los Regidores la cual  en su orden se describen 

Regidora Amelia Suyapa Gamero 
Regidora Xiomara Ondina 

Regidor Jesús Pinto 
Regidora María Berta Reyes 

Hernández, también nos acompañó José Geovani Interiano Comisionado Municipal, Rosa 
Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia, miembros del CODEM Y 

ta la reunión siendo  las 9:00 AM. 
El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

9 y tomar decisiones en la prevención del mismo. 
El señor Alcalde Municipal saluda a los presentes y agradece por haber atendido la 

de salud de Copan saluda a los 
presentes y dice que la entrada de personas viajeras procedentes de otros lugares no 

El señor Alcalde dice que se tiene que tomar una decisión en cuanto al uso de las 
instituto Juventud Occidental como centro de aislamiento para 

La Lic. Mariela Fuentes dice que el grupo de apoyo ha sido un excelente apoyo ya que 
florida Copan tiene el mejor control en 

La vice alcaldesa Municipal saluda a los presentes y dice que tomar las medidas 
que ya no se utilicen 
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6. La Lic. Mariela Fuentes dice que el centro de salud no cuenta con el personal ni
lineamientos de protocolo de seguridad para tener en vigilancia y dar el debido 
seguimiento a los viajeros que están ingresando al municipio de otros lugares.

7. El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que no es necesario usar las instalaciones 
del Instituto Juventud Occidental  como centro de aislamiento y presenta como moción 
adecuar las instalaciones del asilo de ancianos como centro de aislamiento por estar 
mas próximo al centro de salud y de esta manera 
pacientes, además recomienda formar un comité de apoyo en cada barrio
capacitaciones de cómo manejar el tema del virus COVID
entre salud, y la municipalidad.

8. El señor Alcalde manifiesta estar de acuerdo con la moción presentada por
Municipal Carlos Eliu Rosa y se procederá 
instalaciones del asilo y que sea utilizado 
dice que se tienen que tomar decisiones en cuanto a:
 Continuar con la 
dengue. 
 Si se abren las calles que en estos momentos se encuentran cerradas como 
medida de prevención.
 De no utilizar las instalaciones del instituto juventud occidental como centro de 
aislamiento. 
 Terminar de hacer las mejoras al asilo y utilizarlo como centro de aislamiento 
para personas viajeras.

9. La corporación municipal en pleno y en base a la moción 
Municipal Carlos Eliu Rosa ACUERDA ya no utilizar las instalaciones del 
Juventud Occidental como centro de aislamiento, continuar con las calles de acceso al 
casco urbano cerradas, continuar con la fumigación como medida de prevención y 
combate contra el dengue, y realizar las mejoras que falta en el asilo de anciano
utilizarlo como centro de aislamiento, continuar con el control de las entradas y salidas 
al municipio en el boulevard

10. La Dra. Angélica García saluda a los presentes y agradece por 
la reunión y da a conocer que en el centro de salud 
COVID-19 y manifiesta estar de acuerdo con utilizar las instalaciones del asilo como 
centro de aislamiento y atención de viajeros, solo que se tienen que mejorar las 
condiciones del mismo
represente un peligro eminente por la aglomeración de personas y que no usan las 
respectivas medidas de bioseguridad.

11. El señor alcalde dice que solicitara el apoyo de la policía para que controlen las 
filas de personas y que cumplan 

12. La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez dice que un guardia del banco de 
Occidente puede realizar el ordenamiento de las personas en su respectiva fila.

13. El señor Alcalde Municipal pregunta a Luis López promotor del ce
que si como están los casos de dengue en el municipio.
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La Lic. Mariela Fuentes dice que el centro de salud no cuenta con el personal ni
lineamientos de protocolo de seguridad para tener en vigilancia y dar el debido 

a los viajeros que están ingresando al municipio de otros lugares.
El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que no es necesario usar las instalaciones 

stituto Juventud Occidental  como centro de aislamiento y presenta como moción 
adecuar las instalaciones del asilo de ancianos como centro de aislamiento por estar 

al centro de salud y de esta manera 
más recomienda formar un comité de apoyo en cada barrio

capacitaciones de cómo manejar el tema del virus COVID
entre salud, y la municipalidad. 
El señor Alcalde manifiesta estar de acuerdo con la moción presentada por
Municipal Carlos Eliu Rosa y se procederá a realizar las mejoras que faltan en las 
instalaciones del asilo y que sea utilizado como centro de aislamiento. 
dice que se tienen que tomar decisiones en cuanto a:

Continuar con la fumigación como medida de combate y prevención contra el 

Si se abren las calles que en estos momentos se encuentran cerradas como 
medida de prevención. 

De no utilizar las instalaciones del instituto juventud occidental como centro de 

erminar de hacer las mejoras al asilo y utilizarlo como centro de aislamiento 
para personas viajeras. 
La corporación municipal en pleno y en base a la moción 
Municipal Carlos Eliu Rosa ACUERDA ya no utilizar las instalaciones del 
Juventud Occidental como centro de aislamiento, continuar con las calles de acceso al 
casco urbano cerradas, continuar con la fumigación como medida de prevención y 
combate contra el dengue, y realizar las mejoras que falta en el asilo de anciano

arlo como centro de aislamiento, continuar con el control de las entradas y salidas 
al municipio en el boulevard 

La Dra. Angélica García saluda a los presentes y agradece por 
la reunión y da a conocer que en el centro de salud 

19 y manifiesta estar de acuerdo con utilizar las instalaciones del asilo como 
centro de aislamiento y atención de viajeros, solo que se tienen que mejorar las 
condiciones del mismo. Además dice que el banco de occid
represente un peligro eminente por la aglomeración de personas y que no usan las 
respectivas medidas de bioseguridad. 

El señor alcalde dice que solicitara el apoyo de la policía para que controlen las 
filas de personas y que cumplan con las medidas de bioseguridad.

La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez dice que un guardia del banco de 
Occidente puede realizar el ordenamiento de las personas en su respectiva fila.

El señor Alcalde Municipal pregunta a Luis López promotor del ce
que si como están los casos de dengue en el municipio.
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La Lic. Mariela Fuentes dice que el centro de salud no cuenta con el personal ni
lineamientos de protocolo de seguridad para tener en vigilancia y dar el debido 

a los viajeros que están ingresando al municipio de otros lugares. 
El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que no es necesario usar las instalaciones 

stituto Juventud Occidental  como centro de aislamiento y presenta como moción 
adecuar las instalaciones del asilo de ancianos como centro de aislamiento por estar 

al centro de salud y de esta manera tener un mejor control de los 
más recomienda formar un comité de apoyo en cada barrio y brindar 

capacitaciones de cómo manejar el tema del virus COVID-19, y así formar una alianza 

El señor Alcalde manifiesta estar de acuerdo con la moción presentada por el Regidor 
realizar las mejoras que faltan en las 

como centro de aislamiento. De igual manera 
dice que se tienen que tomar decisiones en cuanto a: 

fumigación como medida de combate y prevención contra el 

Si se abren las calles que en estos momentos se encuentran cerradas como 

De no utilizar las instalaciones del instituto juventud occidental como centro de 

erminar de hacer las mejoras al asilo y utilizarlo como centro de aislamiento 

La corporación municipal en pleno y en base a la moción presentada por el Regidor 
Municipal Carlos Eliu Rosa ACUERDA ya no utilizar las instalaciones del Instituto 
Juventud Occidental como centro de aislamiento, continuar con las calles de acceso al 
casco urbano cerradas, continuar con la fumigación como medida de prevención y 
combate contra el dengue, y realizar las mejoras que falta en el asilo de anciano

arlo como centro de aislamiento, continuar con el control de las entradas y salidas 

La Dra. Angélica García saluda a los presentes y agradece por haberle invitado a 
la reunión y da a conocer que en el centro de salud se está trabajando en el tema del 

19 y manifiesta estar de acuerdo con utilizar las instalaciones del asilo como 
centro de aislamiento y atención de viajeros, solo que se tienen que mejorar las 

. Además dice que el banco de occidente en estos momentos 
represente un peligro eminente por la aglomeración de personas y que no usan las 

El señor alcalde dice que solicitara el apoyo de la policía para que controlen las 
con las medidas de bioseguridad. 

La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez dice que un guardia del banco de 
Occidente puede realizar el ordenamiento de las personas en su respectiva fila. 

El señor Alcalde Municipal pregunta a Luis López promotor del centro de salud 
que si como están los casos de dengue en el municipio. 

La Lic. Mariela Fuentes dice que el centro de salud no cuenta con el personal ni los 
lineamientos de protocolo de seguridad para tener en vigilancia y dar el debido 

El regidor Municipal Carlos Eliu Rosa dice que no es necesario usar las instalaciones 
stituto Juventud Occidental  como centro de aislamiento y presenta como moción 

adecuar las instalaciones del asilo de ancianos como centro de aislamiento por estar 
tener un mejor control de los 

y brindar 
19, y así formar una alianza 

el Regidor 
realizar las mejoras que faltan en las 

De igual manera 

fumigación como medida de combate y prevención contra el 

Si se abren las calles que en estos momentos se encuentran cerradas como 

De no utilizar las instalaciones del instituto juventud occidental como centro de 

erminar de hacer las mejoras al asilo y utilizarlo como centro de aislamiento 

presentada por el Regidor 
Instituto 

Juventud Occidental como centro de aislamiento, continuar con las calles de acceso al 
casco urbano cerradas, continuar con la fumigación como medida de prevención y 
combate contra el dengue, y realizar las mejoras que falta en el asilo de ancianos y 

arlo como centro de aislamiento, continuar con el control de las entradas y salidas 

invitado a 
trabajando en el tema del 

19 y manifiesta estar de acuerdo con utilizar las instalaciones del asilo como 
centro de aislamiento y atención de viajeros, solo que se tienen que mejorar las 

ente en estos momentos 
represente un peligro eminente por la aglomeración de personas y que no usan las 

El señor alcalde dice que solicitara el apoyo de la policía para que controlen las 

La vice alcaldesa municipal Mary Cruz Jiménez dice que un guardia del banco de 
 

ntro de salud 
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14. Respondiendo que en estos momentos hay 

que con el apoyo de la municipalidad se ha trabajado en la fumigación, aplicación de vti
y eliminación de criaderos de zancudos.
 

 
Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde dio por 
las11:30AM la cual se firma para constancia
 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
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Respondiendo que en estos momentos hay 
que con el apoyo de la municipalidad se ha trabajado en la fumigación, aplicación de vti
y eliminación de criaderos de zancudos. 

puntos que tratar el señor alcalde dio por 
la cual se firma para constancia 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
 
 
 
 
 
 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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Respondiendo que en estos momentos hay demasiada cantidad de infestación 
que con el apoyo de la municipalidad se ha trabajado en la fumigación, aplicación de vti

puntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la reunión siendo 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 

cantidad de infestación y 
que con el apoyo de la municipalidad se ha trabajado en la fumigación, aplicación de vti 

finalizada la reunión siendo 
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La Suscrita Secretaria Mu
así:Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
Departamento de Copán,
señorAlcalde Municipal Rember
1. El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
1: comprobación del quórum 
5: lectura y0 aprobación de la agenda 
correspondencia 8: informe 
sesión. 
02. El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 
de los miembros de la Corporación Municipal.
3. Invocación a Dios dirigida por 
4 .El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 
Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de
así: Primer Regidor Miguel Antonio Cordón, 
Sanabria, Tercer Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Bonilla Suazo, Quinta Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 
Gonzales, Séptimo Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  
Hernández, y contando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 
Rosa Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia
abierta la reunión siendo  las 
5. El señor Alcalde Municipal
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron. 
6: La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 
fue sometida a discusión  y fue aprobada 
7: lectura de correspondencia.

1. Se le dio lectura al informe de actualización de datos al 15 de mayo del 2020 sobre la 
situación del COVID
coordinadora de la red de salud

8. informedel señor Alcalde
El señor Alcalde informa que:

4. Se recibió la segunda transferencia para continuar con el proyecto de Honduras 
Solidaria. 

5. Con fondos municipales ya se cubrió una gran parte de las comunidades del municipio.
6. Mancomunadamente con 

viviendas a personas de escasos recursos económicos del Municipio.
7. Se le dará mantenimiento y reparación a las calles del sector potrerillos con el patrol.
8. Se está pagando la planilla de salud quienes se

fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 
combate y prevención del DENGUE.

 
 
 
 
 
 
9: Puntos Varios 
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CERTIFICACIÓN
La Suscrita Secretaria Municipal Certifica el Acta No.

Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
Departamento de Copán,el día Lunes 18 de Mayo del año 2020

Municipal Rember Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla:
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera: 
comprobación del quórum 2: apertura de la sesión 3:

aprobación de la agenda 6: lectura y aprobación del acta anterior 
informe del señor Alcalde Municipal 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 
de los miembros de la Corporación Municipal. 

dirigida por el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa.
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 

Alcaldesa Municipal Mari Cruz Jiménez y de los Regidores la cual  en su orden se describen 
Regidor Miguel Antonio Cordón, Segund

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes 

Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  
, y contando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 

Rosa Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparencia
ta la reunión siendo  las 11:30 AM. 

El señor Alcalde Municipal procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 
la cual fue leída y todos los miembros lo aprobaron.  

La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 
fue sometida a discusión  y fue aprobada sin ninguna enmienda

lectura de correspondencia. 
Se le dio lectura al informe de actualización de datos al 15 de mayo del 2020 sobre la 
situación del COVID-19 en el municipio, girado por la Lic Mariela Fuentes 
coordinadora de la red de salud 

señor AlcaldeMunicipal: 
que: 

Se recibió la segunda transferencia para continuar con el proyecto de Honduras 

Con fondos municipales ya se cubrió una gran parte de las comunidades del municipio.
Mancomunadamente con Visión Mundial se trabajara en el proyecto construcción de 
viviendas a personas de escasos recursos económicos del Municipio.
Se le dará mantenimiento y reparación a las calles del sector potrerillos con el patrol.
Se está pagando la planilla de salud quienes se encargan de realizar las actividades de 
fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 
combate y prevención del DENGUE. 
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CERTIFICACIÓN 
nicipal Certifica el Acta No.15 que literalmente dice 

Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 
el día Lunes 18 de Mayo del año 2020, siendo presidida por 

Isaías Cuestas Valle y desarrollada según se detalla: 
El señor Alcalde presento la agenda propuesta quedando de la siguiente manera:  

3:Bienvenida 4: invocación a Dios
lectura y aprobación del acta anterior 7: lectura de 

del señor Alcalde Municipal 9:puntos varios 10:Cierre de la 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

el Regidor Municipal Carlos Eliu Rosa. 
.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia 

los Regidores la cual  en su orden se describen 
Segunda Regidora Amelia Suyapa Gamero 

Regidor Moisés Ramírez Bohórquez, Cuarta Regidora Xiomara Ondina 
Regidora Floridalma Enamorado Fuentes Sexto Regidor Jesús

Regidor Carlos Eliu Rosa Alvarenga  Octava Regidora María Berta Reyes 
, y contando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 

Rosa Delia Chacón Técnica de la Comisión Ciudadana de Transparenciaasí mismo dio por 

procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 
nguna enmienda 

Se le dio lectura al informe de actualización de datos al 15 de mayo del 2020 sobre la 
19 en el municipio, girado por la Lic Mariela Fuentes 

Se recibió la segunda transferencia para continuar con el proyecto de Honduras 

Con fondos municipales ya se cubrió una gran parte de las comunidades del municipio.
Mundial se trabajara en el proyecto construcción de 

viviendas a personas de escasos recursos económicos del Municipio. 
Se le dará mantenimiento y reparación a las calles del sector potrerillos con el patrol.

encargan de realizar las actividades de 
fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 

que literalmente dice 
Sesión Ordinaria Celebrada por la Honorable Corporación Municipal de Florida en el 

presidida por el 

ios 
lectura de 

re de la 

El señor alcalde municipal Rember Isaías Cuestas comprobó la asistencia de la mayoría 

.El señor Alcalde da la Bienvenida a todos los presentes y contando con la presencia la Vice 
los Regidores la cual  en su orden se describen 

a Gamero 
Regidora Xiomara Ondina 

Jesús Pinto 
Berta Reyes 

, y contando con la Presencia de José Geovani Interiano comisionado Municipal y 
así mismo dio por 

procedió a darle lectura a la Agenda y su respectiva aprobación 

La Secretaria Municipal  María Luisa Enamorado dio Lectura al Acta anterior  misma que 

Se le dio lectura al informe de actualización de datos al 15 de mayo del 2020 sobre la 
19 en el municipio, girado por la Lic Mariela Fuentes 

Se recibió la segunda transferencia para continuar con el proyecto de Honduras 

Con fondos municipales ya se cubrió una gran parte de las comunidades del municipio. 
Mundial se trabajara en el proyecto construcción de 

Se le dará mantenimiento y reparación a las calles del sector potrerillos con el patrol. 
encargan de realizar las actividades de 

fumigación, aplicación de VTI, eliminación de criaderos de sancudos como medidas de 
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3. El  Auditor Interno Municipal Rommy Xavier Cuello presento a la corporación
Municipal el informe de actividades de la Unidad de Auditoría Interna, 
correspondiente a los meses de  Enero, Febrero, Marzo y Abril del año 2020

4. La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 
la siguiente ampliación p
transferencia condicionada para la ejecución del proyecto operación Honduras 
Solidaria como parte de las medidas decretadas por emergencia Nacional por el Virus 
COVID 19 

                  

CODIGOS 

G SG R SR 

2 25 250 99 
otras transferencias

        
  

                                            OBJETO   DEL   GASTO   A   AMPLIARSE

CODIGOS

P A F  G SG 

03 07 13 570 

    

El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 
unanimidad de votos aprueba 
 

5. La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 
el siguiente Traspaso:

 
                TRASPASOS   ENTRE   ASIGNACIONES    PRESUPUESTARIA    DE    EGRESOS

                                        ASIGNACIONES     A       AMPLIARSE
CODIGO 

P A F  G SG OBJETO 

            

03 07 12 500 570 573 

05 01 12 400 460 469 
            
                                                ASIGNACIONES     A      DISMINUIRSE

CODIGO 
P A F  G SG  OBJETO 

            

03 09 12 400 460 466 

03 09 12 400 460 466 
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El  Auditor Interno Municipal Rommy Xavier Cuello presento a la corporación
Municipal el informe de actividades de la Unidad de Auditoría Interna, 
correspondiente a los meses de  Enero, Febrero, Marzo y Abril del año 2020
La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 
la siguiente ampliación presupuestaria realizada debido a la recepción de la SEGUNDA 
transferencia condicionada para la ejecución del proyecto operación Honduras 
Solidaria como parte de las medidas decretadas por emergencia Nacional por el Virus 

                  AMPLIACIÓN PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS

ASIGNACIONES     A        AMPLIARSE

DESCRIPCIÓN 
otras transferencias 

 

OBJETO   DEL   GASTO   A   AMPLIARSE 

CODIGOS 

DESCRIPCIÓNSG  OBJETO N° Proy 

573 573   

Subsidios a 
intituciones 
culturales o 
sociales sin fines 
de lucro 

El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 
unanimidad de votos aprueba la modificación presupuestaria

La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 
el siguiente Traspaso: 

TRASPASOS   ENTRE   ASIGNACIONES    PRESUPUESTARIA    DE    EGRESOS
ASIGNACIONES     A       AMPLIARSE 

  
DESCRIPCIÒN N° Proy 

  TOTAL EGRESOS 

  
Subsidios a instituciones culturales o sociales 
sin fines de lucro 

06 
Apoyo a familias de municipio mediante la 
implementacion de huertas familiares

  Total 
ASIGNACIONES     A      DISMINUIRSE 

  
DESCRIPCION N° Proy 

  TOTAL EGRESOS 

21 

Pavimentacion 2748m2 Barrio la Navidad 
tramo Cementerio-Martin Figueroa cascor 
urbano Florida Copan 

22 
Pavimentación de 990m2 Barrio El Chorro 
tramo puente Roderico-juan Isidro casco 
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El  Auditor Interno Municipal Rommy Xavier Cuello presento a la corporación
Municipal el informe de actividades de la Unidad de Auditoría Interna, 
correspondiente a los meses de  Enero, Febrero, Marzo y Abril del año 2020. 
La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 

resupuestaria realizada debido a la recepción de la SEGUNDA 
transferencia condicionada para la ejecución del proyecto operación Honduras 
Solidaria como parte de las medidas decretadas por emergencia Nacional por el Virus 

ÓN PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS 

ASIGNACIONES     A        AMPLIARSE 

CANTIDAD 

1,766,000.00

 L.   1,766,000.00  

DESCRIPCIÓN CANTIDAD 
Subsidios a 
intituciones 
culturales o 
sociales sin fines 

 1,766,000.00

Total 1,766,000.00

El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 
presupuestaria. 

La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 

TRASPASOS   ENTRE   ASIGNACIONES    PRESUPUESTARIA    DE    EGRESOS 

DESCRIPCIÒN CANTIDAD

Subsidios a instituciones culturales o sociales 
1,100,000.00

Apoyo a familias de municipio mediante la 
implementacion de huertas familiares 110,000.00

 L.    1,210,000.00 

DESCRIPCION CANTIDAD

2748m2 Barrio la Navidad 
Martin Figueroa cascor 

400,000.00

Pavimentación de 990m2 Barrio El Chorro 
juan Isidro casco 200,000.00

El  Auditor Interno Municipal Rommy Xavier Cuello presento a la corporación 
Municipal el informe de actividades de la Unidad de Auditoría Interna, 

La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 
resupuestaria realizada debido a la recepción de la SEGUNDA 

transferencia condicionada para la ejecución del proyecto operación Honduras 
Solidaria como parte de las medidas decretadas por emergencia Nacional por el Virus 

1,766,000.00 

1,766,000.00 

1,766,000.00 

El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 

La contadora Municipal María Fernanda Figueroa presento a la Corporación Municipal 

CANTIDAD 
  

1,100,000.00 

110,000.00 
L.    1,210,000.00  

CANTIDAD 
  

400,000.00 

200,000.00 
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03 09 12 400 460 466 

05 01 12 400 460 469 
            
El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 
unanimidad de votos aprueba 
 
Y no habiendo máspuntos que tratar el señor alcalde dio por 
las01:30 PM la cual se firma para constancia
 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
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urbano Florida Copan 

24 

Construccion de 2184m2 barrio el alto tramo 
Julio Urrea-Fidel Interiano casco urbano florida 
copan 

05 
Entrega de insumos alimenticios a familias de 
escasos recursos enconomicos del municipio

  Total 
El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 
unanimidad de votos aprueba la modificación presupuestaria

puntos que tratar el señor alcalde dio por 
la cual se firma para constancia 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL…….......................
 
 
 
 
 
 

María Luisa Enamorado
Secretaria Municipal
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Construccion de 2184m2 barrio el alto tramo 
Fidel Interiano casco urbano florida 

500,000.00

Entrega de insumos alimenticios a familias de 
escasos recursos enconomicos del municipio 110,000.00

 L.    1,210,000.00 
El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 

modificación presupuestaria. 

puntos que tratar el señor alcalde dio por finalizada la reunión 

……………….…….…ES CONFORME A SU ORIGINAL……....................... 

María Luisa Enamorado 
Secretaria Municipal 

500,000.00 

110,000.00 
L.    1,210,000.00  

El Pleno de la Honorable Corporación Municipal después de un extenso análisis por 

finalizada la reunión siendo 


